

CONEXIÓN LOCAL

Últimas incorporaciones

Mayo 2016

Ambos en contacto

Ángel Luis IGLESIAS

Diputación de Salamanca

Catálogo de la exposición de impresionantes retratos de este pintor salmantino que tuvo lugar en San Eloy

Andar por las cañadas reales

Fernando FLORES DEL MANZANO

Acción Divulgativa

El interés por la antigua trashumancia ha suscitado un nuevo aprovechamiento turístico y ecológico que incita a un interesante recorrido por las cañadas.

Castilla y León

Lancia

Varios autores describen las diferentes provincias, resaltando principalmente el patrimonio artístico, tan rico y espectacular en Castilla y León.

Ciudad Rodrigo

Javier SÁINZ SÁIZ

Lancia

Ciudad Rodrigo

Ricardo GARCÍA HERRERO

Everest

Dos guías turísticas para disfrutar de los encantos y bellezas de esta impresionante ciudad salmantina que nunca deja de sorprendernos.

Itinerarios serranos de Unamuno, La Alberca 9 de abril de 2016

Diputación de Salamanca

El Unamuno más viajero se nos muestra en el recorrido que realizó por el sur de Salamanca hacia Las Hurdes en agosto de 1913.

Javier San Román: un empresario salmantino

Jorge SAN ROMÁN

Museo del Comercio y la Industria de Salamanca

Biografía de este singular e imaginativo empresario. Escrita por su hijo nos muestra a un personaje creativo que impulsó y creó diferentes empresas en Salamanca.

Músicos din etiqueta: retratos de los profesores de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León

Victoria M. NIÑO

El Norte de Castilla

Breves biografías de los músicos de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, acompañadas de sugerentes fotografías.

Serranía de Gredos: el espinazo pétreo de Castilla

José Luis RODRÍGUEZ

Edilesa

Sierra de Gredos

Susaeta

Dos nuevas guías para recorrer el corazón de la península y disfrutar no sólo de sus montañas, sino también de encanto de los lugares y sus costumbres.

La Sierra de Francia

Javier SÁINZ SÁIZ

Lancia

Guía turística de este singular y atractivo lugar de la provincia de Salamanca. Pueblos con encanto y tradiciones rodeados de parajes maravillosos.

Tres cafés antiguos: Salamanca a principios del siglo XX

José M^a HERNÁNDEZ PÉREZ

Museo del Comercio y la Industria de Salamanca

Tres antiguos cafés, ya desaparecidos: La Perla, El Suizo y Las Cuatro estaciones nos llevan a un viaje por los inicios del siglo pasado

Vibrations: elogio de la luz

Rafael CARRALERO CARABIAS

Diputación de Salamanca

Catálogo de la exposición celebrada en el Palacio de La Salina de este pintor zamorano, residente en Valencia.

Vuestros y de la causa obrera: la gran huelga textil de los siete meses en Bñejar (1913-1914)

Manuel Carlos PALOMEQUE LÓPEZ

Centro de Estudios Bejaranos

Un interesante estudio sobre esta huelga que trascendió y fue apoyada por todo el país y supuso un extraordinario ejemplo de lucha sindical.